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Top 7 Anfragen und Mitteilungen

Durch Frau Lindenau werden folgende Mitteilungen gemacht:

 Termin mit Frau Hollerbach Biosphärenreservatsamt Schaalsee-Elbe am 01.11.2022, 
18:00 Uhr, nach Möglichkeit sollten die Fragen bereits im Vorfeld schriftlich gestellt 
werden, damit sich Frau Hollerbach darauf vorbereiten, kann (Einladungen an die 
Stadtvertreter erfolgen).

Frau Völkel teilt mit, dass Verbindungen zu den Diskussionen zwischen dem Biosphärenreser-
vatsamt Schaalsee-Elbe und der Gebührensatzung des Wasser- und Bodenverbandes „ Boize-
Sude-Schaale, sowie Wasser- und Bodenverbandes “Untere Elde“ bestehen. Sie möchte die 
Geschäftsführer der Wasserverbände mit eingeladen haben. Die Mitglieder stimmen größten 
Teils zu, Herr Steuer weist darauf hin, das die anderen Themen auch beachtet werden sollen.

Herr Greve fragt nach den Verlegearbeiten des Glasfasernetzes und die Wiederherstellung 
der Bürgersteige. Herr Wein informiert, dass die Wege noch nicht abgenommen wurden, die-
ses soll noch geschehen.
  
Im Auftrag eines Bürgers fragt Herr Steuer nach dem Spielplatz an der Marienstraße, da der 
Zustand nicht befriedigend ist. Frau Lindenau teilt mit, dass der Spielplatz zur Lübtheener 
Wohnungswirtschaft GmbH gehört und diese Information weitergegeben wird.

Zur Baumpflege möchte Herr Jan Uwe Sahs gerne wissen, inwiefern die Flächen abgefahren 
werden bzw. ob jeder Baum einzeln gesichtet wird. Herr Sahs weist darauf hin, dass jeder 
Baum einzeln angegeben werden muss, zwecks der Verkehrssicherung. Die Stadt sollte die 
Biosphäre bitten, dass diese bei der Baumschau unterstützt. Herr Theißen fragt, wer die 
Baumkontrolle durchführt und welche Ausbildung liegt vor. Herr Wulff antwortet, dass er und 
der Bauhof diese durchführt, er teilt mit, dass er eine entsprechende Ausbildung besitzt. 

Es wurden keine weiteren Anfragen gestellt.


